

APOYATE DE LA PÁGINA 61 DE TU LIBRO DE HISTORIA PARA COMPLETAR LA
INFORMACIÓN

La restauración de la República

En julio de 1867, la capital de México recibió a [REDACTED] que regresaba triunfante luego de la derrota del Imperio. Con esta victoria se restableció la [REDACTED] por lo que al periodo entre 1867 y 1876 se le conoce como [REDACTED] Restaurada o Triunfo de la República.

A consecuencia de tantos años de lucha, al restaurarse la República el país enfrentaba dificultades en el ámbito [REDACTED]: el partido liberal se dividió porque una parte de este grupo se oponía a la [REDACTED] presidencial de [REDACTED]

Al término de la guerra, Juárez restableció su gabinete con civiles; algunos militares que habían participado durante la guerra contra el [REDACTED] (entre ellos [REDACTED]) protestaron por no haber sido incluidos en el gobierno.

Además, había un conflicto entre el centro del país y el resto de las regiones debido a que, durante la guerra, los [redacted] controlaban las actividades económicas de algunas regiones y se apropiaban de sus recursos. Juárez trató de quitarles este [redacted] que provocó su descontento.

La difícil situación económica se agravó; la carencia de [redacted] fue uno de los principales problemas de la República Restaurada. Benito Juárez y su sucesor en la presidencia, Sebastián Lerdo de Tejada, sabían que el país necesitaba impulsar su economía, reactivar la producción [redacted] fomentar la industria, construir ferrocarriles y poblar las [redacted] que no estaban habitadas.

Por ello se enfocaron en reorganizar la hacienda pública, con la idea de conseguir los recursos necesarios para mejorar la [redacted] del país. Pero, finalmente, no pudieron realizar sus planes debido a la falta de recursos, a las rebeliones de campesinos que habían sido [redacted], a la inseguridad en sus caminos y a las sublevaciones de algunos [redacted].